

LA NOVEDAD DEL MENSAJE DE JESÚS

Instrucciones Generales

- ✓ **NO IMPRIMAS** éste material
- ✓ Si estás en un computador, presiona F5 en el teclado para ver las animaciones.
- ✓ Si estas en un celular, ponlo de manera horizontal.

Profesora: Leslie Muñoz Gonzalez

Jesús, hombre de acción y palabras

Jesús no fue sólo un hombre de acción – hacía milagros –, sino también un hombre de palabra – sus seguidores lo llamaban “Maestro”.

Jesús hacía y decía, y conjugaba en su justa proporción lo uno y lo otro, y tanto hablando como actuando, hacía presente en mundo el Reino de Dios, que es un reino de verdad, de justicia, de libertad, de amor y de paz.

San Mateo, en su Evangelio, nos dice a este respecto

*"Y sucedió que cuando acabó Jesús, estos discursos, la gente quedaba admirada de su doctrina; porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas"
(Mateo 7, 28-29)*

Responde en tu cuaderno

- ¿Qué significaba para la gente del tiempo de Jesús, "hablar con autoridad"?
- ¿Por qué "sentían" que Jesús "hablaba con autoridad"?
- ¿Qué diferencia había entre Jesús y los escribas de Israel, con quienes lo comparan sus oyentes?

Para un israelita contemporáneo de Jesús, “hablar con autoridad” significaba muy claramente, tres cosas:

1. Decir siempre palabras verdaderas, palabras en perfecta concordancia con su fe en Yahvé, su Dios, de quien procede toda autoridad;
2. Decir palabras claras, directas, palabras que comunican una idea o una enseñanza firme y segura; una idea o una enseñanza que construye en lugar de destruir, y que ilumina el corazón y la mente de quien la escucha, motivándolo a hacerla realidad en su vida personal;
3. Hablar con coherencia, o mejor, que quien habla sea coherente, es decir, que lo que diga esté plenamente respaldado por lo que hace, por su manera de ser y de actuar, y viceversa.

Todas estas condiciones las cumplía Jesús, que se definió a sí mismo como *"el Camino, la Verdad y la Vida"* (Juan 14,6), totalmente distinto a los escribas o maestros de la Ley, que decían una cosa y hacían otra, daban un mandamiento a la gente y ellos no lo cumplían. En alguna ocasión, dijo Jesús a quienes lo escuchaban:

"Hagan, pues, y observen, todo lo que les digan; pero no imiten su conducta, porque dicen y no hacen. Atan cargas pesadas y las echan a las espaldas de la gente, pero ellos ni con el dedo quieren moverlas."

(Mateo 23, 3-4)

Escribe en tu cuaderno:

- 5 cosas que tú dices pero "no haces o te cuesta hacer"
- 5 cosas que "tú dices y sueles hacer"
- 3 cosas que "Jesús decía y hacía"

Para Finalizar

Jesús hablaba con autoridad, pero también hablaba con sencillez. La gente entendía fácilmente lo que decía, porque no utilizaba palabras rebuscadas, sino las palabras propias del diario vivir, las que decía el común de las personas en sus conversaciones cotidianas.